



## Ausgabe 83, 8. Oktober 2009

Wer einen Wanderpokal dreimal gewinnt, darf ihn üblicherweise behalten.

Das Primaner-Turnier des Ökumenischen Domgymnasiums ist wichtig, zumal es für die älteren Jahrgänge der Magdeburger Schulen nicht so viele Events gibt. Als Preis winkt dem Sieger dieses inzwischen traditionsreichen Turniers vor allen Dingen ein Wanderpokal. Wer einen solchen Wanderpokal in drei Jahren gewinnt, darf ihn üblicherweise behalten, ein Kunststück, das unserer Norbertusmannschaft in diesem Jahr gelingen sollte. Felix Nebel, Lukas Kliche, Johannes Meyer, Felix Schwabe, Johannes Schipke und Marcel Schulz hatten sich vorgenommen, den Preis auch im Jahr 2009 zu gewinnen und sie sollten Erfolg haben. Zu diesem Zweck mussten sie besser sein als die IGS Willy Brandt, das Siemens-Gymnasium, das Albert Einstein Gymnasium, die IGS Regine Hildebrandt und auch besser als der Gastgeber vom Ökumenischen Domgymnasium.

Der erste Spielgegner war das Siemens Gymnasium. Durch Treffer von Felix Nebel und Johannes Meyer ging das Norbertus-Team deutlich in Führung. Auch der Anschluss-Treffer der Siemens Mannschaft konnte unseren ersten Sieg nicht gefährden. Ähnlich schien es in der Begegnung gegen die IGS Regine Hildebrandt zu laufen. Wieder machte Felix die Führung; dieser folgte aber bald der Ausgleich und das Spiel endete 1 : 1 unentschieden. Die IGS Willy Brandt konnte deutlicher besiegt werden; mit 3 : 0 verließen unsere Jungen das Spielfeld als Sieger, nachdem Johannes Meyer, Felix Nebel und noch einmal Johannes Meyer den Kasten der Willy-Brandt-Schüler getroffen hatten. An vierter Stelle hatten unsere Jungen es mit der Mannschaft des Albert Einstein Gymnasiums zu tun; erstmals in diesem Turnier gerieten sie in Rückstand; Lukas Kliche schaffte aber den Ausgleich, Marcel Schulz und Johannes Meyer machten schließlich den Sieg klar. Das letzte Spiel ging gegen den Gastgeber vom Ökumenischen Domgymnasium; diese Begegnung lief wiederum klar für unsere Jungen, die durch Johannes Meyer und Felix Nebel klar in Führung gingen; der Anschlusstreffer schien die Begegnung noch einmal offen zu gestalten, noch einmal aber war es Johannes Meyer, der einen deutlichen 3 : 1 Sieg herausschoss.

Somit hatten wir 13 Punkte und führten das Feld an; an zweiter Stelle folgte mit 12 Punkten der Gastgeber vom Domgymnasium, an dritter Stelle das Einstein Gymnasium mit 7 Punkten und an vierter Stelle das Siemens Gymnasium mit vier Punkten. Diese Teams durften in zwei weiteren Spielen die Platzierungen ausspielen. Das Spiel um die Plätze drei und vier gewann Siemens mit 4 : 3, wir spielten noch einmal gegen das ÖDG und gewannen klar mit 4 : 0 durch Tore von Johannes Meyer, Johannes Schipke, ein Eigentor des Gegners und noch einen Treffer von Johannes Meyer.

Somit endete ein schönes und interessantes Turnier, das die gut entwickelte Fußballkultur bei Norbertus durch fast alle Jahrgänge hindurch deutlich machte. Dieser Erfolg beim ÖDG geht

zu einem großen Teil auf das Konto von Spielern, die acht Jahre lang für Norbertus gespielt haben und denen wir ein erfolgreiches ABI 2010 wünschen: an erster Stelle Johannes Meyer, Johannes Schipke, Felix Nebel und Lukas Kliche.

Text: Heinrich Wiemeyer

Die „SC Norbertus News“ sind die offizielle Zeitschrift des  
SC Norbertus Magdeburg e.V. Näheres im Sekretariat  
des Norbertusgymnasiums Magdeburg, Tel.: 0391-244500  
Konto Nummer: Volksbank Magdeburg 305 888 3  
BLZ: 810 932 74,  
Weitere Informationen im Internet unter [www.sc-norbertus.de](http://www.sc-norbertus.de)